

LA GRANDE MAISON DE LA C.G.T



«Creusez, prenez de la peine...»

Le premier travail d'un constructeur est toujours de faire un «trou»... Qu'il suffira de combler, en utilisant 40 000m³ de béton, 2 400 tonnes d'acier, 20 000m² de cloisons, 500 000 briques, et même...170 kilomètres de câbles téléphonique.



Décembre 1979



Juillet 1980

Cette Maison est faite à l'image des structures qu'elle abrite. Elle respecte dans sa conception même, l'autonomie et la personnalité de chacune des organisations, tout en facilitant l'union de toutes. Elle permettra à tous de bâtir une CGT encore plus forte, plus efficace, et plus active.

Cette réalisation de la CGT va permettre aux travailleurs de notre pays de disposer, aux portes de la capitale, d'un lieu syndical digne d'eux, à la mesure de leurs besoins d'aujourd'hui et de demain.



Début du chantier Juin 1979

Genèse d'une idée.

La raison d'être de ce complexe?

Rapprocher pour rendre leur travail plus efficace les diverses organisations nationales de la CGT jusqu'ici dispersées dans Paris: direction confédérale et certaines fédérations, métaux, cheminots, chimie, fonction publique, construction, presse... et bien d'autres. Doter tous ces organismes d'un outil de travail fonctionnel, moderne, pleinement adapté à leurs besoins et à leurs tâches.

C'est ainsi que naquit en 1976, après un long travail de conviction auprès de certaines fédérations hésitantes, la Société d'Etudes et de Recherches qui, après d'inévitables balbutiements est devenue le fer de lance de l'opération, sous le contrôle vigilant du Bureau confédéral et des fédérations intéressées.



Février 1981